SAFEBLOOD LEITBILD

Es ist ein Menschenrecht, selbst zu entscheiden, was wir in unseren Körper geben; Nahrung, Medizin, was auch immer. Mein Körper, meine Wahl. Keine Behörde hat für uns gesundheitsbezogene Entscheidungen zu treffen. SafeBlood arbeitet auf allen möglichen Ebenen, um sicherzustellen, dass dies wieder möglich ist. Freiheit für alle - auch und gerade in gesundheitlichen Angelegenheiten.

In Bezug auf mRNA-Impfstoffe (so genannte Covid-"Impfstoffe" und künftige andere mRNA-basierte Impfstoffe) setzt sich Safeblood dafür ein, seinen Mitgliedern die Möglichkeit zu geben, Blut frei von Rückständen aus solchen Impfstoffen für Transfusionen zu erhalten, indem es sie in einer weltweiten Datenbank sowohl untereinander wie auch mit medizinischen Partnern vernetzt, und den Spendenprozess erleichtert. Wir sind bereits eine weltweite Gemeinschaft und bemühen uns um Partnerschaften mit einem Netz von Kliniken und Labors, die das Recht eines jeden unterstützen, seinen Blutspender frei zu wählen. Überall und zu jeder Zeit.

Darüber hinaus wollen wir unabhängige Informationen über mRNA-Impfstoffe im Allgemeinen verbreiten und über Möglichkeiten informieren, wie man Transfusionen von vornherein verhindern kann. Wenn wir diese Informationen haben und unsere Rechte kennen, können wir die Zahl der notwendigen Transfusionen drastisch reduzieren. Die Krankenhäuser verfügen bereits über die notwendige Ausrüstung und das Wissen - wir müssen sie nur daran erinnern. Die Zusammenarbeit mit Labors, die auf die Beschaffung und Verarbeitung von nicht kontaminiertem Blut spezialisiert sind, wird diese Wahl auch in Notfällen möglich machen - wo es das Gesetz erlaubt. Und wo dies noch nicht der Fall ist, werden wir dafür kämpfen.

Safeblood ist eine gemeinnützige Organisation, die eine Dienstleistung von Mitglied zu Mitglied anbietet. Wenn Sie sich beteiligen möchten, schließen Sie sich uns bitte an und werden Sie Mitglied. Auf der Website https://safeblood.net

©SafeBlood 2021-23